

Glarus, 27. Mai 2020

geht an alle Eltern & TGL Junioren/innen

Geschätzte Eltern

Bekanntlich wurde in den IG-Vereinen während längerer Zeit, über die Zukunft vom TGL und dem FCO FE12 Stützpunkt debattiert. Der Grund dafür ist, dass die Vereine zusehends mit dem Aufwand im Vergleich zum Ertrag, bezüglich des Nachwuchses für die Glarner Aktivmannschaften, nicht zufrieden sind. Ebenso die Anzahl Kaderspieler, welche vor allem bei den grösseren Vereinen vom GKFV/TGL für die Teambildungen selektioniert wurden, ist in den Vereinen immer wieder ein grosses Problem.

Aus all diesen Gründen haben im Frühling 2020 die beiden Vereine FC Glarus und FC Linth04 in einer Gemeinschaftsarbeit ein Projekt für eine Neuausrichtung der Juniorenförderung mit eigenständiger Organisation der Auswahlteams dem GKFV vorgestellt. Dieser Antrag / Projekt wurde den Vereinen vom GKFV vorgestellt und zur Abstimmung unterbreitet.

Die Mehrheit der Vereine zeigte sich dieser Neuausrichtung positiv gegenüber und stimmte dem Antrag zu!

Somit müssen wir Ihnen/Euch mitteilen, dass das TGL und der FCO-FE12 Stützpunkt Glarnerland per Ende Juni 2020 in seiner bisherigen Organisation aufgehoben wird!

Die Juniorenförderung im Glarnerland geht aber glücklicherweise in einer neuen Form weiter. Ab der Saison 2020/2021 wird der FC Glarus und der FC Linth04 mit einer neuen Organisation für alle TGL resp. Auswahlteams zuständig sein.

Der Verband GKFV wird in dieser neuen Organisation weiterhin eine Kontroll- & Partnerfunktion einnehmen. Demnächst werden die beiden Vereine FC Glarus und FC Linth04 alle TGL-Kaderspieler kontaktieren und sie über alles Neue informieren.

Sofern es der Bund mit seinen Covid-19 Bestimmungen zulässt, werden wir das Training nochmals aufnehmen und Ende Juni, wie die Jahre zuvor einen gemütlichen Abschlussabend für **ALLE** organisieren. Ist so ein Abschlussabend mit ca. 50-70 Personen Ende Juni nicht erlaubt, möchten sich alle TGL – Mitarbeiter / Staff bei allen Eltern, Fans, Helfer auf diesem Wege die grossartige TGL-Unterstützung über all die Jahre, die auch immer mit sehr viel Herzblut und Engagement verbunden waren, bedanken.

Ä ganz ä hätzlich's DANKESCHÖN euch allen.

Den Junioren und Juniorinnen wünschen wir natürlich auf ihren weiteren «Karriereweg», wo der auch immer hinführt, viel Erfolg und Zufriedenheit.

Mit sportlichen Grüssen

Hanspeter Blunshi



Präsident GKFV

Gerold Bisig



Technischer Leiter TGL / Stützpunktleiter FCO